

Buenos Aires, julio 21 de 1960

Querido amigo:

Me ha llegado ayer la colección de la Nueva Revista de Filología Hispánica que por su orden me remitieron desde ese Colegio. Magnífico regalo. Muchas gracias. Sigue siendo el buen amigo que conocí en Lisboa hace veinticuatro años. Quiero corresponder a ese envío y voy a remitirle las últimas cosas que he publicado. No aspiro a equiparar regalo con regalo, sí a demostrarle mi amistad.

Guardo muy gratos recuerdos de las semanas que pasé en México en 1959. Quedé deslumbrado por la belleza de la nueva y de la vieja ciudad y siempre añorando un segundo viaje a ella.

Un muy cordial abrazo de su amigo,

Uandio Sanchez Albornoz